

外務大臣表彰挨拶

2014年10月7日（火）

在ペルー日本国特命全権大使 株丹達也様、
ペルー日系婦人会名誉会長、株丹大使夫人 株丹千秋様
ペルー日系人協会会長 岡田フランシスコ様
ペルー日系婦人会会長 石橋澄子様
ペルー日本語教師会会長 高橋アナ様
並びに御列席の皆様
今日は

本日、日本政府外務省より外務大臣表彰を授与されましたことは、まことに身に余る光栄に思います。

これもひとえに、株丹達也大使をはじめ大使館の皆様方のお陰と心より感謝申し上げます。

申すまでもなく、今回の表賞は日系婦人会をはじめ、これまで関わって来た各団体の皆様、そして本日ご列席いただきました関係者の皆様方並びに、友人知人の皆様のご理解とご支援、そして家族みんなの協力があったからだと思えます。ここで改めて心よりお礼申し上げます。

日系婦人会の活動で特に心に残っていることは、2010年から2011年の会長任期中に、日本で起こった東日本大震災のことです。震災で被災した方々を支援をするための義援金集めの呼びかけをしたところ相談役、役員、会員一同が心を一つにして協力して下さいました。

その時、絆という言葉の意味と日系婦人会の活動の大切さを改めて感じさせられました。今日のこの賞はみんなを代表して頂いたものだと思っています。

これからも、この賞に恥じないように、日系婦人会の活動を通して日系社会のため、日本語教師会を通して日本語普及のために、そして、裏千家淡交会の茶道を通して日本の文化を紹介し、出来る限り日本とペルーの架け橋になれるように皆と頑張っていこうと思っています。

最後になりましたが、株丹達也大使を始め、皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念申し上げます。感謝の言葉に代えさせていただきます。

本日はどうもありがとうございました。
赤嶺貴子